

INTISARI

Nama : Ika Setiani Kristy
NIM : 201511174
Judul : Gambaran Tingkat Pengetahuan Ibu Tentang Pemberian Air Susu Ibu (ASI) Dan Makanan Pendamping Air Susu Ibu (MP – ASI) Di Posyandu Menur Desa Sumberan Yogyakarta
Tanggal Uji : 2 April 2018
Pembimbing : Ana Setiyorini, APP., M. Kes
Jumlah Pustaka : 24 pustaka (2007-2016)
Jumlah Halaman : xii, 62 halaman, 5 lampiran

Menurut *World Health Organization (WHO)* dan *United Nations Children's Fund (UNICEF)* standar pemberian makan pada bayi dan anak adalah segera memulai menyusui dalam satu jam setelah lahir. Menyusui bayi secara eksklusif sejak lahir sampai umur 6 bulan dan mulai umur 6 bulan mendapat makanan pendamping ASI yang sesuai dengan kebutuhan tumbuh kembangnya. Penelitian bertujuan untuk mendapatkan Gambaran Tingkat Pengetahuan Ibu tentang Pemberian Air Susu Ibu (ASI) dan Makanan Pendamping Air Susu Ibu (MP – ASI) di Posyandu Menur Desa Sumberan Kecamatan Kasihan Kabupaten Bantul Yogyakarta. Penelitian menggunakan desain penelitian deskriptif kuantitatif. Teknik pengambilan sampel dilakukan dengan cara teknik *Nonprobability* sampling, dengan jumlah sampel 36 responden. Penelitian dilakukan pada tanggal 26 Desember 2017 sampai 2 Januari 2018. Penelitian menunjukkan hasil Gambaran Tingkat Pengetahuan Ibu tentang Memberian ASI dan MP - ASI di Posyandu Menur Desa Sumberan Yogyakarta adalah baik sebesar 97%, sedangkan tingkat pengetahuan ibu tentang ASI baik sebanyak 72%, tingkat pengetahuan ibu tentang MP – ASI sebesar 86,1%. Kesimpulan dari penelitian ini menunjukkan bahwa tingkat pengetahuan mayoritas responden dalam kategori baik, kemungkinan disebabkan oleh sumber informasi yang didapatkan oleh responden tentang pemberian ASI dan MP – ASI. Responden dengan latar belakang pendidikan terakhir SLTP dapat membuktikan keberhasilan dalam pemberian ASI dan MP – ASI yang baik untuk bayi sesuai dengan usia bayi. Dibuktikan dengan lebih dari setengahnya responden mendapatkan sumber informasi dari TV, radio, HP/sosial media (media elektronik). Diharapkan pelayanan kesehatan mengembangkan fasilitas metode pemberian ASI dan MP – ASI yang interaktif dan menarik.

Kata kunci : Pengetahuan, Air Susu Ibu (ASI), Makanan Pendamping Air Susu Ibu (MP – ASI)